



Fachschaftsratssitzung vom 10.11.2021

Ergebnisniederschrift

Protokollant: Sophie

**TOP 1: Prüfung der Stimmberechtigung und der Beschlussfähigkeit**

Es sind 18 Personen (davon 18 stimmberechtigt) anwesend. Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

**TOP 2: Festlegung der Tagesordnung**

Die Tagesordnung wird wie folgt beschlossen:

TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

TOP 2 TOPs der Sitzung

TOP 3 Nicht öffentliche TOPs

TOP 4 Genehmigung Protokoll vom 03.11.2021

Top 5 endgültige Schlüsselzuteilung

Top 6 Input Tabea Website

TOP 7 Bürodienst vergeben

Top 8 Fachschaftsparty (Plakate)

Top 9 Wahl einer Vertretung für Evaluierungskommission Westerholt

TOP 10 Sonstiges

**TOP 3 Beschluss einzelner, nicht öffentlicher Tagesordnungspunkte**

Keine nicht-öffentlichen TOPs.

**TOP 4 Genehmigung der Ergebnisniederschrift der letzten Sitzungen**

Das letzte Sitzungsprotokoll wird unter Änderungsvorbehalt angenommen (15 – 3 – 0).

**TOP 5 Endgültige Schlüsselzuteilung**

Fachschaft Raumplanung  
der Technischen Universität Dortmund  
August-Schmidt-Strasse 10  
44227 Dortmund  
Campus Süd, GB III, R. 107



Dem Hausmeister wird Bescheid gesagt, dass er sich via Mail melden soll, wenn neue Schlüssel zurückgegeben werden. Das wird Carmen machen.

Die Schlüsselzuteilung soll nächste Woche besprochen werden.

### **TOP 6 Input Tabea Website**

Tabea stellt die Umstellung vor. Die Abstimmung wird mit (17-1-0) angenommen.

### **TOP 7 Bürodienst vergeben**

Immernoch einige Slots frei. Carmen druckt die Bürodienstliste aus und hängt sie an die Glasscheibe des Büros.

### **TOP 8 Fachschaftsparty (Plakate)**

Michel und Tim haben das Plakat fertig gemacht und die Karten bestellt. DJs sind organisiert, mit dem FZW ist alles abgeklärt soweit. Die Tickets werden vom 22.11.-24.11. verkauft.

Schichtverteilung läuft via Teams 23-2 Uhr.

#### **Schichten:**

**23-24 Uhr: 2 Personen**

**24-01 Uhr: 2 Personen**

**01-02 Uhr: 2 Personen**

Zum Ticketverkauf soll angesagt werden, dass sich jeder gerne noch einmal Schnelltesten soll vor der Party. Und dass alle ihren PERSO mitbringen sollen – kein Führerschein!

### **TOP 9 Sonstiges**

#### **Fotos**

- Uwe Grützner ist grade ausgefallen. Er meldet sich Ende Nov/ Anfang Dez. für den Fototermin der Fachschaft.

#### **PC Update**

- PCs funktionieren wieder und können genutzt werden.

#### **Klausurtagung Update**

- Sophie gibt update.
- Der Fachschaftsrat beschließt, dass der Fachschaftsrat die Hälfte der Kosten der Buchung der Unterkunft für die Klausurtagung vom 18-20.02.2022 trägt. Dies gilt bis zu einer Obergrenze



von 950€. Dies wird mit (17 – 1- 0 ) angenommen. Ein Team welches Lust hat das zu organisieren wird sich in den nächsten Sitzungen zusammenfinden.

- Sophie unterschreibt den Vertrag und sendet ihn zurück zu Frau Eisenblätter.

#### Mail Verteiler

- Carla kümmert sich um den Mailverteiler.

#### Get together Update

- Lara kümmert sich darum, angedacht ist Pizza bestellen und Spiele zu spielen.
- Der 01.12. wäre ein angedachtes Datum

#### Freiwillige Stillepost

- Die Stillepost wird auf Eis gelegt, bis jemand die Muße hat sich damit auseinander zu setzen.

#### Rückmeldung Silke zu verbleibenden Mitteln Update

- Teams-> unter Büro -> Brief Wiechmann zu den Mitteln
- Der Brief wird abgeschickt via Fachschaftsmail von Carmen und Lukas als Vorsitzende.

#### Poster-Update

- Die Dortmunder Konferenz wurde abgesagt.

#### FSRK – Glühweinstände

- Es darf kein Alkohol auf dem Campus ausgeschenkt werden.  
Spaß drinnen 50 Leute mit Maske und AHA Regeln. Und Alkoholverbot.
- AstA hat Hygienekonzept entwickelt – alles müsste angemeldet werden.
- Bauwesen will mit uns die Stände koordinieren.
- Die Projektstände bzw. das Interesse daran wird Julian über die Tutor\*innen WhatsApp Gruppe für die A Projekte abklären und Lilly in der Jahrgangsguppe für die F-Projekte.

#### Hybride FS-Sitzung

- Mikro kaufen, das übernimmt Carmen.

#### Kellerraum & Büro/Sofaraum Umgestaltung

- Möchte sich da wer für verantwortlich fühlen?
- Michel wird dafür angefragt? Carla, Andi und Frederik fühlen sich dafür jetzt primär verantwortlich und fragen nach Hilfe wenn sie die brauchen.
- Rollstuhlgerechte Einrichtung.
- Billardtisch? Tim fragt die Maße an

#### Fakultätsrat

- KSE soll wieder tagen.
- Habilitationskommission Huning?? Julian fragt nochmal nach

#### ECTS Noten



- Uwe erzählt von dem neusten Stand. Es sieht schlecht aus. Die zu vergeben würde bedeuten dass man ab 2,3 im Bachelor ein D Grade bekommen würde.
- Im Master bekommt man mit 1,7 ist ein C Grade.
- Damit wird das im PA nochmal besprochen werden.

### InterPIT

Zeitplan	Interpit 09.12 - 12.12			
	Donnerstag	Freitag	Samstag	Sonntag
09:00	Individuelle Anreise	Individuelles Frühstück	Individuelles Frühstück	gemeinsames Sektfrühstück
10:00		Bfsr-Sitzung	Bfsr-Sitzung	
11:00				
12:00				
13:00		Mittagessen (Mensa)	Mittagessen (selbstgemacht)	Individuelle Abreise
14:00	Stadtführung	Bfsr-Sitzung	Bfsr-Sitzung	
15:00				
16:00	Start Bfsr-Sitzung			
17:00				
18:00	Weihnachtsmarkt	Pizza bestellen	gemeinsam essen gehen	
19:00	Abendessen			
20:00	Kneipe?	Spieleabend	WG-Party? / Club?	
21:00	Platz an der Sonne?	Weihnachtsfeier		
22:00		Glüwein und Waffeln		
23:00				
00:00				

Sitzungsende: ca. 15:30 Uhr